

盛岡YMCAクリスマス会 ご報告



会員の皆様には日頃より大変お世話になっております。

さて、盛岡YMCAでは、12月8日（日）に盛岡YMCAクリスマス会を日本基督教団内丸教会にて執り行いました。当日は来場された方67名に加え、職員・大学生ボランティアリーダー合わせて81名で盛大なクリスマス会となりました。

この報告書では当日の様子や国際協力募金としてご寄付いただいた総額について、そして、参加いただいた大学生ボランティアリーダーと子どもたちの感想などについて記載させていただきます。宜しければぜひ、ご覧ください。

当日ご参加いただいた皆様、
ありがとうございました。

盛岡YMCAクリスマス会では内丸教会中原牧師による「クリスマス」と「世界平和」についてを拝聴し、聖火が参加者へ灯されました。81本のキャンドルに灯された講堂はとても荘厳で美しい風景でした。その後は子どもたちが楽しみにしていたミニゲームと、プレゼント交換。大学生ボランティアリーダーが用意したクイズは簡単そうで難しい、難しいようで簡単なみんなが楽しめるゲームです。プレゼント交換は巨大アマダで出会ったお友だちとプレゼントを交換。たった2時間余りの時間ではありましたが、その瞬間の楽しさ、そしてこの先も心に残るクリスマス会になったと思います。



参加者の声

- ☆プレゼント交換がワクワクできておもしろかった。
中村結月（土淵小1年）
- ☆ミニゲームがおもしろかったから来年も行きたい。
馬場琥緒（大新小1年）

☆第1回目の教会での「クリスマス会」でしたが、たくさんの人と一緒にすごすことができ本当に良かったです。

皆さんから戴いた募金がインドの子どもたちの役にたちますように・・・。

岩手大学4年 尾河芽生（ビリケン）



YMCA国際協力募金：クリスマス会で戴いた募金総額：42,310円

盛岡YMCAクリスマス会参加費はすべてYMCA国際協力募金としてインド「セントボンファスアンバハムの孤児院」へ寄付いたしました。ご参加いただいた方々、ありがとうございました。